



Der giftige, aber schöne Schönfuß-Röhrling

Beitrag

Der Schönfuß-Röhrling, wie er auf diesem Bild gleich zweifach zu sehen ist, gehört zur sogenannten Familie der Dickröhrling-Verwandten. Und wie man sieht, ist er wahrlich schön – aber er ist auch giftig, weshalb von einer Mitnahme oder gar einem Verzehr abzuraten ist.

Fotos: Hötzelsperger





Hochzeitstorten



Rohrdorferstr. 4 1/2
83101 Achenmühle
Telefon: 08032 / 1602
Mobil: 0155 - 10498366

Webseite: www.francescademanuele.de
Mail: mail@francescademanuele.de

Kategorie

1. Natur & Umwelt

Schlagworte

1. Bayern



2. Chiemgau
3. München-Oberbayern
4. Schönfuß-Röhrling